

戸木だより

津市立戸木小学校だより

2022. 5. 24 No.7

PTA 環境整備作業ありがとうございました！

5月21日、PTA環境整備作業で運動場の土手などの草刈り、校舎内の窓ふき、トイレ掃除等の清掃をしていただきました。新型コロナウイルス感染が始まってからは、一斉にさせていただくことができずボランティアの方にお世話になってきました。高所の窓ふきなど普段子どもたちができないところを2年ぶりにさせていただくことができ、校舎がとてもきれいになりました。ご参加いただいた皆様ありがとうございました。



いよいよ運動会！

28日の運動会に向けて、各学年で練習をしています。今年度も新型コロナウイルス感染予防のため、低学年の部、中学年の部、高学年の部に分かれて行います。それぞれの学年でラジオ体操、徒競走、表現運動の演技を行います。（6年生は全員リレーもあります。）今年度も児童会が中心になって、1年生と6年生、2年生と4年生、3年生と5年生が応援のメッセージの交換をしています。一緒にはできないけど心は一つに頑張ろうという気持ちが伝わってきます。保護者の皆様にはお子様の学年の部だけの参観となりご不自由をおかけしますが、ご理解とご協力を賜り、子どもたちの演技に温かい拍手をお願いいたします。

徒然なるままに ～5月15日、沖縄返還50周年を迎えて～

先日、教室をまわっていると、4年生が日本地図のプリントに県名を書き込んでいました。子どもたちは、地図帳やタブレットを使って一生懸命調べていました。1道1都2府43県のうち沖縄県も調べて書いていました。沖縄県は、この大型連休もたくさんの観光客が押し寄せた人気の観光地ですが、今から77年前に終結した太平洋戦争では激しい地上戦の場となり、一般市民も含めて20万人余りの方々が亡くなった歴史があります。その後もアメリカの統治下におかれ日本に復帰したのは、今からちょうど50年前の1972年です。今でもアメリカ軍基地問題など様々な課題が残っています。50周年ということもあり、記念式典の様子やこれまでの歴史などが報道されていました。今の私たちにとって戦争は昔のことですが、世界を見るとウクライナ紛争などで、現在もたくさんの命が失われています。南国情緒あふれる観光地である沖縄県の素晴らしさとともに、沖縄県の人々が歩んできた苦難の歴史を振り返り、平和な社会を創ることの大切さを次世代に伝えていかなければと改めて感じる機会でした。